



Ein edles Herz
hat aufgehört zu schlagen.

In lieber Erinnerung
an Herrn



Peter Lamm

wohnhaft im Institut Hartheim

der am 9. Juli 2024, im 54. Lebensjahr von Gott
heimgeholt wurde.

Am Freitag, 19. Juli 2024, um 10 Uhr verabschieden
wir uns in der Kapelle des Instituts Hartheim.

Die Urnenbeisetzung erfolgt später im engeren
Familienkreis am Friedhof Tragwein.

Bestattung W. Neumayr, Alkoven - Eferding - Gedenkseiten: www.bestattung-neumayr.at

Völlig unerwartet ist Peter Lamm am Dienstag, den 09. Juli 2024, in seinem 54. Lebensjahr bei uns auf der Wohngruppe Terra verstorben.

Peter zog am 21. August 1978 im Institut Hartheim ein. Aufgrund dieser langen Zeit, fast 46 Jahre, war Peter sehr vielen Menschen im Institut bekannt und auch sehr beliebt. Durch sein gewinnendes Wesen und seiner gelebten Kontaktfreudigkeit war Peter stets der Mittelpunkt. Er liebte es zu scherzen und war fast keiner Unterhaltung abgeneigt.

Seiner Kreativität konnte Peter über lange Zeit in den verschiedensten FA's Ausdruck verleihen und auch auf der Wohngruppe malte Peter sehr gerne oder arbeitete mit der Wolle.

Ebenso waren seine Spaziergänge für Peter sehr wichtig, die er nach der Pensionierung noch mehr genossen hat. Und auch das Dreirad fahren gehörte in seinem Leben als Freude dazu.

Ein wichtiger Zeitpunkt am Tag war der vor dem zu Bett gehen, wo er sich für den nächsten Tag seine Kleidung richtete um ja ein „fescher Bua“ zu sein. Und ohne seinen geliebten Kaffee und seiner geliebten Schokolade war der Tag nur halb so schön.

Peter hinterlässt auf der Wohngruppe eine große Lücke. Er wird stets in unserer Erinnerung und unserem Herzen bleiben.

Wir verabschieden uns gemeinsam von Peter am 19. Juli um 10 Uhr in der Institutskapelle.